

掃水まちづくり協議会
たより

平成29年4月1日
掃水まちづくり協議会
129号



掃水まちづくり協議会は設立 11 年目を迎えました。この間の御協力、御尽力に改めまして厚く御礼申し上げます。

昨年度は以下の重点項目に基づき協議会運営を進めて参りました。即ち、①「将来計画」の事業化、②部会及び協力団体との、事業・役割分担の見直し、③「事業はヒトなり」の 3 項目です。昨年度の終了に際して、これの進捗状況、成果を検証しましたが、いずれも「道半ば」の状況です。従いまして本年度は、「この 3 項目を「平成 30 年度を見据えて」結果を出す年にせねばなりません。特に③「事業はヒトなり」は「平成 30 年度」以降のまちづくり協議会体制をより強固に確立させる為には、喫緊の課題です。これは以前から申し上げております、これまでの「糸づくり事業」を

さて、私（葉山）は本年度で、任期満了（連続6年）を迎える。振り返りますと、「紛づくり事業」を中心として「住民力」を培つてきた6年間を「第1期——ホップ」と捉え、これを引き継いだ私（葉山）は、絆づくり事業の充実、レベルアップを計ると共に、新たに「まち創り事業」を加え、協議会の2本柱として、昨年までの5年間を運営して参りました。これを「第1期——ホップ」の引き継ぎと検証を行い、事業の効率・効果を確認して、一層のレベルアップを計りそれを踏まえて後の2年間では、「地域の将来計画」を会員の皆さまのアンケートを基に作成し、周知を計つて参りました。そして最後の2年間を「将来計画の事業化」体

結集して、将来計画の事業化、通して培ってきた「住民力」を即ち「まち創り事業」に取り組む体制を確立する事に他なりません。「まち創り」に対する皆さまの御理解、御協力を改めましてお頼い致します。

制を整備・確立しその実行部門として「将来計画実施部」を新設して1年目を終えました。最後の1年間であります本年度は、この将来計画実施部が、事業実行部門として機能する体制を完成させ「平成30年度」から始まる新体制による、「まち創り第3期——ジャンプ」の準備期間とせねばなりません。ジャンプの着地点は言うまでもなく（元気で、仲よく、楽しいまち）であります。ここに至る

四月・五月の行事

掃水まちづくり協議会 第11回総会
4月16日(日) 13:30 ~
掃水小学校 体育館

市民体育祭
5月21日(日) 午後~
雨天 随時5月27日、28日に順延
掃水小学校 運動場

四月・五月の行事

掃水まちづくり協議会	第11回總会
4月16日(日) 13:30 ~	
掃水小学校 体育館	
市民体育祭	
5月21日(日) 午後~	
雨天 隨時5月27日、28日に順延	
掃水小学校 運動場	

「住民力のヒト」です。一平成30年度から力強い「ジャンプ」の為の体制作りが、私の最後の1年間の仕事です。改めまして皆様の絶大なるご支援をお願い申し上げます。

宣言板

排水まちづくり協議会第12回総会開催

日時：4月16日（日） 13:30～
会場：掃水小学校体育館

※掃水まちづくり協議会の運営に関する
意見交換会等も予定しています。

皆様の多数のご参加、よろしくお願ひいたします。

全員で円陣を作り、山本先生が参加者に身体のどの部分を鍛えたいかリクエストを貰い指導していく…という形式で進められました。約一時間半の体操で心地よい汗を流した参加者は、「今日教えてもらった体操をこれから的生活に取り入れ、一日でも長く健康で楽しい生活が送れたら…」と思い参加しました。」と話していました。

3月6日(月)、柳田地区市民センター1階ホールで健康福祉部主催の健康体操『健康寿命をのばそう』が開催されました。

健康体操で 毎日を生き生きと



四月の 主な伝統行事

山添町
・神山神社大祭
飯野高野宮神山神社

4/2 (日) 10時～
安楽町
・天神祭・天神市

安楽天神
4/25 (火) 8時～16時
※毎月25日に開催

・新鮮で美味しい野菜や果物が
市価の半値以下で売られます



掃水まちづくり協議会より No.129

・櫛田町
櫛田神社
4/1 (土) 10時～
櫛田町
櫛田神社入学祈年祭

地元掃水地区がメイン会場に
なって3回目の本大会。県内外
から2642名のエントリーがあり、
早朝からたくさんの方々が、
ツブで大変な賑わいでした。

地元で開催されるという事で、
掃水地区の代議員の方々に早朝
よりボランティアスタッフとして
参加して頂いたおかげで、会
場までの道のりやコースの安全
も確保され、参加選手は安心し
て走ることができました。又、
沿道では地元の皆さんのお応援で、
選手の方々を励ますと共に大会
を盛り上げて頂きました。

公園内の様々なブースでも、
大会を盛り上げようと各自治体
・団体がそれぞれ趣向を凝らし
た店を出店していました。掃水
まちづくり協議会も、昨年人気
のあったサーティーンダギーの
実演・販売を今年もサークルU
の協力の元行いました。昨年早
々と完売してしまったことを踏
まえ材料を増量し大会に備えて
いましたが、予想を大きく上回
る反響にサークルUの皆さんは
嬉しい悲鳴を上げていました。

松阪シティマラソン、 青空の下、開催!!

3月12日(日)、松阪市総合運動公園で松阪シティマラソンが開催されました。

地元掃水地区がメイン会場に
なって3回目の本大会。県内外
から2642名のエントリーがあり、
早朝からたくさんの方々が、
ツブで大変な賑わいでした。

地元で開催されるという事で、
掃水地区の代議員の方々に早朝
よりボランティアスタッフとして
参加して頂いたおかげで、会
場までの道のりやコースの安全
も確保され、参加選手は安心し
て走ることができました。又、
沿道では地元の皆さんのお応援で、
選手の方々を励ますと共に大会
を盛り上げて頂きました。

※サークルU様よりまちづくり
等で大会を盛り上げてください
さつた地元の皆様、ご協力あ
りがとうございました。

協議会へ寄付を頂きまし
た。

重ねてお礼申し上げます。

スタッフはじめ、応援
等で大会を盛り上げてください
さつた地元の皆様、ご協力あ
りがとうございました。

3月4日(土)、櫛田地区市民センター2階調理室でキッズ料理教室《おかしを作つてみよう》が健康福祉部主催で開催されました。

教室《おかしを作つてみよう》が健康福祉部主催で開催されました。

選手の皆さんには投げた輪の方に一喜一憂しながらも、笑いの絶えない楽しい大会でした。

上位3位の方は次の通りです。

3月8日(火)、櫛田地区市民センター1階ホールで掃水校区老人会主催のクロリティ大会が70名の参加で開催されました。

選手の皆さんには投げた輪の方に一喜一憂しながらも、笑いの絶えない楽しい大会でした。

上位3位の方は次の通りです。

おいしいクッキー 作つたよ!



好評につき、定員を大幅に上
回る48名の申し込みがあつた為、
午前と午後の2講座に増やして
クッキー作りが行われました。

生地作りから始まり、それぞ
れ自分の好きな形やトッピング
をする様子はとても楽しそうで
した。クッキーが焼き上がるご
とに歓声が上がり、各自の袋に大
切に入れていきました。

キャッシュカードの 詐欺にご用心!!

櫛田地区内でキャッシュカードの詐欺事件が発生しました。

【男性】	【女性】
1位 岡村幸雄 池田和代	2位 三宅保男 押越千代子
3位 福井多 中川歌子	

(敬省略)

銀行員を語る犯人が、被害者
宅に電話で「キャッシュカードの
更新に必要」と巧みに話し、
被害者は指示通り犯人にカード
を手渡し暗証番号も教えたため、
現金を引き出された…という事
件でした。

銀行は、電話での預金者への
問い合わせ、手続きの説明など
は一切いたしませんので、電話が
かかるつても絶対に応じない
で下さい！

みんなで楽しく クロリティ大会

3月8日(火)、櫛田地区市民センター1階ホールで掃水校区老人会主催のクロリティ大会が70名の参加で開催されました。

選手の皆さんには投げた輪の方に一喜一憂しながらも、笑いの絶えない楽しい大会でした。

上位3位の方は次の通りです。